

cadáver, en el lado izquierdo, apareció otra vasija de 15'5 cms. de altura.

Es posible que en la misma tinada, y en el corral anejo haya más sepulturas; y no se pudo hacer más extensa la exploración porque había que limpiar una y otro de estiércol y en realidad, por de pronto, sólo interesa lo visto que es suficiente para situar estos yacimientos en el mapa arqueológico de la provincia.

Como vemos, en este caso también se trata de sepulturas de inhumación formadas por cistas de lajas de piedras. Aquí se procedió al descubrimiento de una de ellas, con cubierta formada por tres lajas, y que contenía como ajuar dos vasijas cerámicas. Desgraciadamente no se indica la posición del cadáver ni su orientación.

De las tres piezas cerámicas que se mencionan actualmente sólo se conserva una, la que apareció a la altura de la cintura del inhumado, que describimos a continuación.

1. Jarra (fig. 3)

Jarra de boca trilobulada y cuerpo globular. La base es ligeramente cóncava. En la zona del cuello tiene un ligero ensanchamiento. El asa de cinta de sección oval, está pegada. La superficie es de color marrón claro presentando el acabado líneas en diferentes direcciones, no fue muy cuidado. Medidas: diámetro de la boca: 5 cms., diámetro de la base: 7'5 cms., diámetro máximo: 12'3 cms., altura: 16'5 cms. Se conserva en el Museo de Albacete.

Se corresponde con la forma 16b de la tipología de Izquierdo Benito¹⁵, y encontramos paralelos para esta pieza en la ya mencionada necrópolis de Duratón (sepultura 248), en la del Cerro de las Losas en El Espartal (Madrid), o en la del Cantosal de Coca (Segovia)¹⁶.

Se fechan desde la segunda mitad del siglo VI en adelante.

Estas cerámicas fueron situadas por Hübener como un tipo intermedio entre las jarras de un asa que arranca del bocel del cuello, y las botellas de dos asas¹⁷.

¹⁵ Izquierdo Benito, R.: «Ensayo de una sistematización tipológica de la cerámica de necrópolis de época visigoda». *Revista de archivos, bibliotecas y museos* LXXX. 4, Octubre-Diciembre 1977, pp. 837-865.

¹⁶ Alonso Sánchez: «Necrópolis visigoda de Cerro de las Losas, El Espartal (Madrid)». *Noticario Arqueológico Hispánico* 4, 1976, pp. 287-321.

Lucas, R.: «La necrópolis de El Cantosal. Coca». *Noticario Arqueológico Hispánico* XVI, 1971, pp. 381-398.

¹⁷ Hübener: «Zür Chronologie der Westgotenzeilichen Grabfunde in Spanien» *Mad. Mit.*, II, 1970.